
令和２年第３回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 新型コロナウイルスの支援事業について 

  (1) あこう商店街お買い物券・ポイントシール事業における、お買い物券の配布方法 

   について 

  (2) 市が主催する催しに係る事業費の扱い方について 

 ２ 市民からの要望、陳情の提言について 

  (1) 地域からの要望、陳情は自治会長を通して提言して欲しいと言われるが、市の考 

   えはどうか 

  (2) 議員からの要望、陳情はどう見ているか 

 ３ 学校園でのエアコンの利用方法について 

  (1) 設定温度の管理を誰が行っているのか 

  (2) 幼児、児童、生徒達から意見を聞いているのか 

  (3) 保護者の皆さんからの意見がなかったのか 

 

 

質問２ 土 遠 孝 昌 議員 

 １ 赤穂市の今後の医療について 

  (1) 市民病院に対する繰出金について 

  (2) 市民病院の在り方検討委員会について 

  (3) 赤穂市の産科の在り方について 

  (4) 市民病院の午後診察について 

 ２ 上下水道部庁舎跡地の土地活用について 

 ３ 市の玄関口である播州赤穂駅の施設の在り方について 

 

 

質問３ 西 川 浩 司 議員 

 １ 本庁舎の防犯対策について 

  (1) 爆破予告事件を踏まえた施設管理の取組について 

  (2) 未然防止対策としての考え方について 

 ２ 危機管理担当に所属する「まちづくり相談員」の役割について 

  (1) 業務内容について 

  (2) 相談員と市職員の連携について 

 



 ３ 赤穂市水防計画における赤穂市建設業協会との連携について 

  (1) 赤穂市建設業協会緊急体制について 

  (2) 災害時における応急対策に関する協定について 

 

 

質問４ 前 川 弘 文 議員 

 １ 地域共生社会の実現に向けての重層的支援体制整備について 

 ２ 認知症の人や家族が安心して暮らせるまちづくりについて 

  (1) 認知症施策の現状と好事例について 

  (2) 認知症高齢者等個人賠償責任保険事業の導入について 

 

 

質問５ 汐 江 史 朗 議員 

 １ 赤穂市のごみ処理の取り組みについて 

  (1) 相生・赤穂ごみ処理広域化の取り組みについて 

  (2) 相生市における（仮称）地域エネルギーセンター事業からの撤退後の選択肢につ 

   いて 

  (3) 今後の赤穂市ごみ処理施設の具体的な取り組みについて 

 ２ 新型コロナウイルス感染への不安による不登校児童について 

 

 

質問６ 前 田 尚 志 議員 

 １ 環境保全について 

  (1) 塩屋堂山での悪臭等について 

   ア 発生にいたる経緯について 

   イ 具体的な対応について 

  (2) 市内の不法投棄対策について 

   ア 不法投棄監視のためのパトロールの実施状況について 

   イ 不法投棄を防止するための監視カメラの設置について 

  (3) （仮称）水道水源保護条例の制定について 

 ２ 赤穂城跡の整備について 

  (1) 二之丸庭園整備の進捗状況について 

  (2) 二之丸庭園と花見広場が一体となった散策について 

  (3) 今後の整備方針について 

 



 ３ 庁用車の市名等の表示について 

  (1) 庁用車への市名等表示の現状について 

  (2) 市名等を表示しない理由について 

  (3) 今後の対応について 

 

 

質問７ 奥 藤 隆 裕 議員 

 １ 坂越湾の水上オートバイの規制について 

  (1) 海水浴場にするなど多方面から規制について考えるべきである 

 ２ 坂越のふるさと海岸の駐車場について有料化は出来ないか 

 ３ 坂越大橋東詰交差点から田端にかけての歩道について、防護柵を設置すべきではな 

  いか 

 

 

質問８ 家 入 時 治 議員 

 １ 今やるべき新型コロナウイルス感染症対策について 

  (1) インフルエンザ予防接種の促進と費用助成について 

  (2) 市民病院に発熱外来診療室を設置（仮設）するべきではないか 

 ２ 小中学校のエアコンが設置されていない特別教室にもエアコンの設置を 

 ３ 防災行政無線の放送をスマホで聞けるアプリの導入を 

 ４ 職場におけるハラスメント対策の強化について 

 

 

質問９ 川 本 孝 明 議員 

 １ 兵庫奥栄建設株式会社が赤穂市と締結した環境保全協定書の遵守状況について 

  (1) 同協定第６条第１項第５号に基づく緑化計画又は採石跡地復元計画を変更する場 

   合、事業者と協議したのか 

  (2) 事業者から「焼却灰」に変更するという届出はあったのか 

  (3) 安全な土で埋め戻しを早期に達成されたい 

 ２ 塩屋堂山のがれき投棄について、経過と今後の対応について 

 

 

質問１０ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 有年土地区画整理事業について 

  (1) 北の玄関口としての考え方について 



  (2) インフラ整備の進め方について 

  (3) 保留地処分の考え方について 

 ２ 赤穂市消防団について 

  (1) 現状の課題と今後の在り方について 

  (2) 消防団協力員について 

 ３ 矢野川流域の内水対策について 

 ４ 西有年産業廃棄物最終処分場建設計画への対応について 

 

 

質問１１ 小 林 篤 二 議員 

 １ 西有年産廃計画の事前協議書について 

  (1) 安室ダム水道用水供給企業団事務局の回答について 

  (2) 安室川には水道用水の水利権があり、梨ケ原川と安室川には漁業権が設定されて 

   いる。事前協議書に水利権・漁業権の記載を求めるべきではないか 

 ２ 相生市とのごみ処理広域化について 

  (1) 経過と内容をすべて市民に公表すべきではないか 

  (2) 相生市の提案は、民間主導で産廃を受け入れることとしている。ごみ処理有料化 

   など市民サービスの低下を招くと考えているのか 

  (3) 一般ごみの処理は、現行の直営方式を維持すべきではないか 

 ３ ＰＣＲ検査体制の抜本的強化について 

  (1) 国・県に対して、だれでも、無料で、何度でも検査を受けられる体制構築と財政 

   措置を求め、赤穂市としても地元医師会と連携し取り組まれたい 

  (2) 県に対し、各自治体ごとに新規感染者数とともに検査数、陽性率など感染状態の 

   情報開示を求められたい 

  (3) 集団感染によるリスクが高い施設に勤務する職員、出入り業者への定期的なＰＣ 

   Ｒ等検査を行われたい 

  (4) 検査によって明らかになった陽性者を、隔離・保護・治療する体制を作り上げる 

   こと。そのための人員を確保されたい 

 

 

質問１２ 木 下   守 議員 

 １ あこう元禄“しお”回廊の構想実現のための整備計画について 

 ２ 丸山県民サンビーチの運営について 

 ３ 赤穂市の国際交流について 

 



質問１３ 榊   悠 太 議員 

 １ セットバック部分の固定資産税及び都市計画税について 

 ２ 都市部からの移住者の獲得について 

  (1) 移住相談件数について 

  (2) オンライン移住相談窓口の設置とその活用について 

 ３ 待機児童の解消について 

  (1) 来春の保育士採用について 

  (2) 入所保留児童に対する送迎の実施について 

  (3) 市民病院の院内託児所の活用について 

 

 

質問１４ 田 渕 和 彦 議員 

 １ 広報あこう“みんなで考えよう！！「産廃」のこと”について 

  (1) 連載中止にいたった経緯について 

  (2) 連載継続への考えについて 

 ２ 福浦地区の採石場跡地の利用について 

  (1) 跡地利用を市は事業者と話し合っているのか 

  (2) 跡地利用の市長の考えについて 

 ３ 幹線道路改良事業について 

  (1) 県道赤穂佐伯線の工事の進捗状況と南側工区の地籍調査について 

  (2) 県道高雄有年横尾線の進捗状況について 

 ４ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

  (1) 発熱外来専用の医療施設の設置について 

 

 

質問１５ 瓢   敏 雄 議員 

 １ ごみ処理施設の今後について 

  (1) 相生市とのごみ処理広域化について 

  (2) 赤穂民報紙上での市長のコメントについて 

  (3) 赤穂市の今後の計画について 

 ２ 日本遺産への市の取り組みと文化庁の支援策について 

 ３ 企業等との包括連携協定について 

  (1) 事業の予算化や所管について 

  (2) 今後の計画について 

 ４ 唐船サンビーチ海水浴場の運営について 


